

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis dengan judul Pengaruh Biaya Operasional, Biaya Produksi, dan Volume penjualan terhadap Laba Bersih Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2020, maka dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Biaya Operasional berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2020. Artinya semakin tinggi biaya operasional maka akan semakin tinggi laba bersih perusahaan, begitu juga sebaliknya semakin rendah biaya operasional maka akan semakin rendah laba bersih perusahaan.
2. Biaya produksi tidak berpengaruh negatif signifikan terhadap laba bersih Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2020. Artinya besar kecilnya biaya operasional tidak dapat memprediksi kenaikan laba bersih perusahaan.
3. Volume penjualan berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2020. Artinya semakin

tinggi volume penjualan maka akan semakin tinggi laba bersih perusahaan, begitu juga sebaliknya semakin rendah volume penjualan maka akan semakin rendah pula laba bersih perusahaan.

4. Hasil uji F secara simultan menunjukkan bahwa variabel biaya operasional, biaya produksi, volume penjualan secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2020. Hal tersebut menunjukkan bahwa laba bersih dipengaruhi oleh ketiga variabel tersebut, yaitu biaya operasional, biaya produksi, dan volume penjualan.

## **B. Saran**

Hasil penelitian yang telah dilakukan masih memiliki beberapa keterbatasan, maka dapat dikemukakan beberapa saran sebagai berikut :

### **1. Bagi Perusahaan**

Berdasarkan hasil penelitian ini perusahaan hendaknya lebih memperhatikan beberapa besaran dalam biaya produksi yang tercapai dan terus meminimalisir biaya produksi secara efisiensi untuk meningkatkan serta menghasilkan laba bersih perusahaan yang tepat. Agar tidak terjadi pengurangan yang besar bagi laba bersih perusahaan.

### **2. Akademik**

Bagi akademik penelitian ini bisa dijadikan referensi atau tambahan untuk memperkaya kajian-kajian serta penambahan

wawasan terhadap mahasiswa mengenai biaya operasional, biaya produksi, volume penjualan dan laba bersih dalam penelitian yang akan datang. Serta sebagai penambahan ilmu dalam bidang akuntansi biaya.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan variabel-variabel yang belum disebutkan dalam penelitian ini seperti aktiva tetap, pemutar modal dan lain-lain. Selain itu dengan permasalahan yang sama maka diharapkan dapat memperluas sampel dengan mempertimbangkan seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebagai populasi dari penelitian, tidak hanya sebatas perusahaan manufaktur sektor industri makanan dan minuman saja, namun jenis perusahaan seperti pertambangan, industri dasar dan kimia, finansial dan sebagainya.